
Subject: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by Tomey on Sat, 12 May 2007 16:01:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich hab euer Forum gut durchgelesen, jedoch nich genau mein Problem gefunden...
Ich bin seit Oktober 20.
Ich hatte letztes Jahr für ca 4 Monate Propecia genommen(april-juli 06)... Hab es jedoch
abgesetzt weil ich ein unwohles gefühl bei der ganzen sache bekam und mit einigen
Potenzproblemen kämpfen musste.

Inzwischen sind 10 Monate nach dem Absetzen von Propecia vergangen und ich habe das
Gefühl, dass sich die Potenzprobleme noch nicht wirklich verbessert haben. Kann dies sein??
Also dass sich die NW auch weiterhin durchziehen und sogar bleibende Schäden verursachen?
Oder mag es doch nur meine Einbildung sein?
Könnte man mir irgendwelche pflanzlichen Mittelchen empfehlen, welche meine Probleme ein
wenig lindern?

Danke schonmal für eure Hilfe... Grüße, Tom

Subject: Re: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by Homers on Sat, 12 May 2007 16:43:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

normalerweise klingen die nw nach 2 monaten ab.
jedoch kann das problem (vorallem potenzproblem) sich psychisch eingeprägt haben. es gib 2
mittel ausser viagra und co. die die potenz steigern und auch hier im forum schon öfters
besprochen wurden. L-Arginin (nehmen viele hier) und zB Yohimbin.

ein tipp von mir: lass dich nicht unter druck stellen. und stell dich selber nicht unter druck. ich
weiss ja nicht ob du in einer beziehung bist aber, manchmal ist eine neue frau wie ein neues
leben.   

Subject: Re: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by pilos on Sat, 12 May 2007 16:56:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Posted by stef84 on Sun, 13 May 2007 09:14:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wird wohl ein psychisches Problem sein.
Wenn es einmal nicht geklappt hat ist es sehr schwer das aus dem Kopf zu kriegen. Und sobald
du daran denkst, geht nichts mehr!
Ich würde dir empfehlen mal Urologen zu gehen, dich untersuchen zu lassen um körperliche
Schäden auszuschließen.
Aber auf jeden Fall solltest du dir Cialis verschreiben lassen. Cialis ist viel besser als Viagra, da
es fast 3 Tage lang wirkt. Du musst den Sex also nicht so planen wie bei Viagra.
Ich denke ein Erfolgerlebnis kann die ganze Sache aus der Welt schaffen.
Und oft reicht der Gedanke, dass man das Zeug für alle Fälle im Nachttisch liegen hätte.

Subject: Re: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by Bigsby on Sun, 13 May 2007 21:43:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bevor du mit irgendwelchen mittelchen startest würde ich erstmal 1 woche lang auf sexuelle
aktivitäten absolut zu verzichten. wenn das problem dann noch da ist kannst du weiteres
unternehmen.

Subject: Re: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by stef84 on Sun, 13 May 2007 22:15:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich sag ja nicht das er jetzt regelmäßig Potenzmittel nehmen soll. Aber so ein, zwei mal. Wenn
es psychisch ist, wird so ein "Erfolgserlebnis" sicher helfen und kann schon das Ende des Übels
sein!

Subject: Re: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by Tomey on Sun, 13 May 2007 22:26:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke erstmal für die vielen Antworten!!

Wie bereits erwähnt könnte ich mir auf jeden Fall vorstellen, dass es sich nur im Kopf
abspielt...bzw ich hoffe es   

Hab auch schon öfters überlegt mal zum Urologen zu gehn...bloß da fällt mir-ich denke
verständlicherweise- der erste Schritt nicht so wirklich leicht...geschweige denn was ich dem
sagen soll^^.....
Es ist also nicht auszuschließen, dass Propecia bleibende Schäden verursacht???

Ich werd mir wohl erstmal dieses L-Arginin bestellen... Scheinen ja viele hier zu benutzen.
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@bigsby: Meinst du echt, das könnte was nützen? Ich ein 2-3 Tage hab ich bestimmt
shconmal drauf verzichtet. Weiß nich was sich bei 7 groß verändern soll...

Subject: Re: Immernoch Probleme nach 10 Monaten?
Posted by stef84 on Sun, 13 May 2007 22:49:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tomey schrieb am Mon, 14 Mai 2007 00:26
Danke Hab auch schon öfters überlegt mal zum Urologen zu gehn...bloß da fällt mir-ich
denke verständlicherweise- der erste Schritt nicht so wirklich leicht...geschweige denn was ich
dem sagen soll^^.....
Es ist also nicht auszuschließen, dass Propecia bleibende Schäden verursacht???

Erst gehst du zum Hausarzt und holst dir eine Überweisung! Oder du kannst auch direkt zum
Urologen gehen. Kostet dich allerdings 10€ Praxisgebühr!   
Dann sagst du ihm wies aussieht! Das ist dem sein Job! Der begutachtet jeden Tag duzende Male
die primären Geschlechtsteile des Mannes! Und hat jeden tag duzende Patienten mit
Potenzproblemen!

Ich weiß nicht ob das mit den bleibenden Schäden ganz auszuschließen ist! Es gibt da ein
amerkanisches Forum, die behaupten das Gegenteil. Aber du weißt ja. Sex und der Kopf!   
Ich würde es zu 99% ausschließen. Wenn es so wäre würden auf MSD Millionenklagen
zukommen! Und immerhin ist Proscar ja schon ewig auf dem Markt! Da hätte man das doch
gemerkt!
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